



Priener Gebirgsschützen haben neue Hauptmannschaft

Beitrag

Die Gebirgsschützenkompanie Prien a. Chiemsee hat eine neue Hauptmannschaft und einen neuen Ehrenhauptmann. Bei der inzwischen 62. Jahreshauptversammlung im Gasthaus Stocker in Atzing und bei den turnusgemäß anstehenden Neuwahlen übernahm der bisherige Stellvertreter und Oberleutnant Sepp Kirner von Rudi Holthausen das Amt des Hauptmanns für die nächsten drei Jahre. Die erste und wie er sagte auch schönste Amtshandlung als neuer Hauptmann für Sepp Kirner war die Ernennung von Rudi Holthausen zum Ehren-Hauptmann. Kräftiger und ehrlicher Beifall begleitete die Übergabe einer Urkunde, die zum Ausdruck bringt, dass sich Rudi Holthausen seit 1982 in der Hauptmannschaft viele Verdienste erworben hat.

Anfangs als Zahlmeister und seit 2003, also seit über 20 Jahren als Hauptmann gehörte Rudi Holthausen der Hauptmannschaft an. Als neuer Ehren-Hauptmann tritt er nunmehr in die Fußstapfen seines Vorgängers im Amt Hermann Hartinger. Als noch amtierender Chef der Kompanie eröffnete Holthausen die gut besuchte Versammlung, sein besonderer Willkommensgruß galt den Vertretern der Schützenkompanie Obermais in Meran in Südtirol. „Seit wir 2011 unser 50jähriges Jubiläum in Prien feiern konnten, besteht mit Euch eine innige Freundschaft“ so der Hauptmann zu den Südtirolern, die mit ihrem Oberleutnant Christian Plattner, mit ihrem Fahnenleutnant Gerhard Hüllrich und mit ihrem Führer Christian Frei an den Chiemsee kamen und kulinarische Geschenke aus ihrer Heimat mitbrachten. Den Berichten des Hauptmanns, von Kompanischreiber Walter Vogl, von Zahlmeister Thomas Filberth und von Oberleutnant Sepp Kirner war zu entnehmen, dass sich die Priener Gebirgsschützenkompanie überaus aktiv am gemeindlichen, gesellschaftlichen und kirchlichen Geschehen im abgelaufenen Vereinsjahr beteiligte. Die Entlastung der Hauptmannschaft übernahm Sepp Stüttner, der zusammen mit Hartl Scheck die Kassenprüfung übernommen hatte.

Kompanie-Ehrungen und Neuwahlen

Im Rahmen der Neuwahlen unter der Leitung von Zweitem Bürgermeister Michael Anner junior und im Beisein seines Vaters und Ehrenbürger Michael Anner senior würdigte der Bürgermeister die Aktivitäten der Gebirgsschützen und sagte: „Herzlichen Dank auch für das ganzjährige

Ausrücker, die Gebirgsschützen sind ein wichtiger Traditionsverein mit guter Außenwirkung für die Gemeinde, für die Suche nach neuen Mitgliedern wünschen wir Euch viel Erfolg. Respekt auch vor den Leuten, die sich wieder zu einem Ehrenamt bereit erklärt haben. Die Neuwahl der Hauptmannschaft ergab folgende Ergebnisse: Hauptmann Sepp Kirner, neuer Vertreter und Oberleutnant Bernd Fischbacher, Zahlmeister wie bisher Thomas Filberth, Kompanieschreiber wie bisher Walter Vogl und Leutnant zbV (Zur besonderen Verwendung) Ralph Siebert (bisher Bernd Fischbacher). Ergänzt wird das Team der Hauptmannschaft fortan noch durch die berufenen Mitglieder vom Kompanie-Ausschuss, das sind Friedrich Michael Späth, Schützenmeister Guido Laufs und Oberjäger zbV Florian Schwengsbier. Mit einem Dank an alle Aktiven und Mitglieder, an die Gemeinde Prien sowie an die Förderer der Priener Gebirgsschützen beschloss der neue Hauptmann Sepp Kirner die Zusammenkunft in Atzing (über den umfangreichen Ausrückplan 2024 und über die Ehrung des Schützenmeisters berichten wir noch gesondert).

Foto: Anton Hättzelsperger – 1. Besuch aus Südtirol von der Schützenkompanie Obermais in Meran – von links: Zahlmeister Thomas Filberth, Fahnenleutnant Gerhard Hättlrich, Ehrenhauptmann Rudi Holthausen, Oberleutnant Christian Plattner, Friedrich Christian Frei und neuer Hauptmann Sepp Kirner. 2. Besuch aus Südtirol – Hinten von links: Thomas Filberth, Gerhard Hättlrich, Rudi Holthausen, Christian Plattner und Christian Frei, vorne von links: Kompanieschreiber Walter Vogl, Hauptmann Sepp Kirner und neuer Oberleutnant Bernd Fischbacher.

- Die neue Hauptmannschaft – links oben nach rechts: Ralph Siebert, Michael Späth, Guido Laufs, Florian Schwengsbier und links unten nach rechts: Thomas Filberth, Bernd Fischbacher, Josef Kirner, Walter Vogl
- Sepp Kirner ernennt seinen Vorgänger Rudi Holthausen zum Ehrenhauptmann







Â



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Bayern
2. GebirgsschÄ¼tzen
3. MÄ¼nchen-Oberbayern
4. Prien am Chiemsee